



もうすぐクリスマス
だんだん寒くなつてきましたね。
サンタクロースも子供達へプレゼントの準備を始める頃ですね。
サンタクロースのモデルは今のトルコに位置する場所に、4世紀ごろ実在したニコラスという司教がモデルといわれています。ニコラスはまことに多くの人に慕われ、後に聖人、聖ニコラス (Saint Nicholas) と呼ばされました。聖ニコラスを称えることとクリスマスのお祝いが結びつき、色々な地域へ広まるにつれて、聖ニコラスがなまつてサンタクロース (Santa Claus) と呼ばれるようになつたといわれています。
みんなが楽しみにしているクリスマス！元気でクリスマスを迎えるように手洗い・うがいは忘れずに★

夜空を見上げて星座を見つけよう！

冬の大三角形

オリオン座のベテルギウス、こいぬ座のプロキオン、おおいぬ座のシリウスで冬の大三角形がつくれられます。おおいぬ座のシリウスは白くギラギラと輝き、全天の中で一番明るく輝いています。

どんな一等星よりも明るいので、きっと簡単に見つけられる星です。シリウスとは、ギリシャ語で「焼き焦がすもの」を意味するセイリオスから来ています。どの星よりも明るく輝くこの星ならではのネーミングですね。

冬は空気が澄んで星もよく見ることができます。夜空を眺めるときは冬の大三角形とオリオン座をガイドにいろんな星座を見つけてみませんか？



KOMIYA DENTAL NEWS LETTER

12月号 2013年

12月。今年もあとわずかになりましたね。12月と聞くだけで、何か『やり残した感』があり、気持ちだけ先走りして、毎年慌ててしまいまます。一日の締め、週や月の締め、年の締め、良く考えれば『締め』の日は沢山ありますね。なぜ年末に限って慌ててしまうのでしょうか‥‥

年末になると、沢山の行事があり、その終わりに「三本締め」をすることがあります。調べてみると、三本締めの始まりは江戸時代初期から「物事が無事に收まりました。」という感謝の気持ちを込め、ひとつの区切りとして行うそうです。リズムの由来は、三は割れない縁起のよい吉数で、三回手拍子を繰り返し手拍子9回で漢数字の「九」。これに最後の手拍子パンツが「点」を意味して「丸」を表す。「丸く收りました。」という解釈ということのようです。さらに手拍子する前の掛け声で「よお～」とありますがそれは「祝う」が訛って「よお～」となったと言われているそうです。もし三拍子をする機会がありましたら、どうか思い出してみてくださいね。

これから、冬本番です。体調管理に十分に気を付けてください。また、忙しいとは思いますが、スタッフ一同お待ちしておりますので、御予約の日時をお忘れにならないよう、くれぐれもお願ひいたします。

毎月保険証の提示に御協力頂きありがとうございます。
このニュースレターは当院のオリジナルで毎月発行しています。

診療日
変更のお知らせ

・12/28（土）～1/5（日）年末年始の休診

※諸事情により当分の間、土曜日の診療時間を13時までとさせていただきます。

こみや歯科

03-5699-8888

〒125-0041 葛飾区東金町1-45-2 ハヤシ駅前ビル2F

「インターネット予約確認サービス URL」<https://dn2.dent-sys.net/komiya>
ホームページアドレス <http://www.wahaha.gr.jp> E-mail dental@wahaha.gr.jp